

Jahrestag der Mediation 26.07.2013

wird in Stuttgart proklamiert. Save the Date!



Jahrestag der Mediation

Der erste Jahrestag der Mediation wird in ganz Deutschland gefeiert.

Volker Rojahn, Repräsentant der DSM der Landesgruppe Baden-Württemberg wird mit ehrenamtlichen Mitgliedern mit einem Informationsstand im Zentrum von Stuttgart ab 14.00 Uhr, auf der Haupteinkaufsmeile, der Königsstrasse vertreten sein.

Am selben Abend findet für alle Interessenten um 18.00 Uhr im Haus der Katholischen Kirche ein Informationsabend in Form eines spannenden Rollenspieles mit abschließender offener Diskussionsrunde statt.

Am 26. Juli 2012 ist das „Gesetz zur Förderung der Mediation und anderer Verfahren der außergerichtlichen Konfliktbeilegung“, kurz: Mediationsgesetz, offiziell in Kraft getreten. Von einigen Vertretern des öffentlichen Lebens teils als „Jahrhundertgesetz“ bezeichnet, legt es für die Mediation verbindliche Rahmenbedingungen als Instrument außergerichtlicher Konfliktbeilegung fest.

Die Deutsche Stiftung Mediation nimmt das zum Anlass, Bürgerinnen und Bürger an einem Informationsstand auf der Höhe der Königsstrasse 22 /

Ecke Bolzstrasse über das Thema Mediationsgesetz und Mediation als guten Weg zur Einigung zu informieren und zu einem anschließenden Informationsabend in den Räumlichkeiten in das Haus der Katholischen Kirche, Königstrasse 7, einzuladen. Anhand eines spannenden, interaktiven Rollenspiel soll das Thema noch näher gebracht und erläutert werden. Im Anschluss an das Rollenspiel findet eine offene Diskussionsrunde statt um Chancen und Inhalte dieser Form außergerichtlicher Konfliktlösung zu diskutieren und offene Fragen zu klären.

Der „Jahrestag der Mediation“ soll im Zusammenspiel mit öffentlichkeitswirksamen Veranstaltungen dazu dienen, das Thema Mediation im öffentlichen Bewusstsein verstärkt zu verankern und den gesellschaftlichen Diskurs zu intensivieren.

Weitere Aktionen in Berlin:

Auch in Berlin ruft die Deutsche Stiftung der Mediation in einem Festakt am 26.07.2013, unter der Schirmherrschaft des Regierenden Bürgermeister von Berlin, Klaus Wowereit, im Luwig Erhard Haus in den Räumen der Industrie und Handelskammer Berlin den „Jahrestag der Mediation“ aus. Im Anschluss an die Feier wird in den gleichen Räumen die stiftungseigene Wanderausstellung „Mediation – ein guter Weg zur Einigung“ eröffnet. Hier haben die Bürger Berlins vier Wochen lang Gelegenheit, sich von den ehrenamtlichen Mitarbeitern der Stiftung das Thema „Mediation“ näher bringen zu lassen.